



やさしい子・まなぶ子・たくましい子・はたらく子

清東小 学校だより

令和8年1月号 宇都宮市立清原東小学校長 長谷川 正子

<http://www.heis.ed.jp/school/kiyohara-e/>



明けまして おめでとうございます

保護者・地域の皆様、新年明けましておめでとうございます。

本年も清原東小学校をどうぞよろしくお願ひいたします。

ご存知のように、今年は午（うま）年です。午年は、エネルギーで活気にあふれる年と言われています。そんな2026年が、清原東小学校に関わる全ての皆様にとりまして幸多い、すばらしい年になることを願っております。



小中一貫あいさつ運動 12/9

朝、清原中から13名の卒業生が来て、児童と一緒にあいさつ運動を実施してくれました。元気なあいさつが校庭に響き渡りました。



落ち葉掃き 12/11

縦割班ごとに清掃場所を分担して、落ち葉掃きをしました。学校をきれいにするために、力を合わせて働きました。



12月15日から19日まで、「ピカピカウィーク」として、学校の大掃除もしました。



第4回避難訓練 12/18

「予告なし避難訓練」を実施し、自分たちで避難ができるか確認をしました。児童は、これまでの訓練を生かして、放送をしっかり聞き、適切な経路を通って避難することができました。



第4回音楽集会 12/23

今回の音楽集会では、「世界に一つだけの花」と「幸せなら手をたたこう」を全児童で歌いました。3・4年が振り付けをしたり、歌詞を変えたりして、楽しく進行してくれました。





1・2年「清東っ子ランド」 12/19

生活科の学習で、2年生が1年生を招待して「清東っ子ランド」を開きました。2年生が考えた遊びで、1年生が楽しく遊びました。2年生は、1年生に遊び方を分かりやすく説明したり、「がんばれ。」「すごい。」と言葉をかけたりしていました。



3年「クラブ見学」 12/18

4年生から始まるクラブを決めるために、学級ごとに全クラブを見学しました。



4年 校外学習「益子・コジマ子どもサイエンスパーク」 12/17

益子町で益子焼の絵付けをしました。サイエンスパークでは、星の学習等をしました。



5年「長縄」 1/8

体育の時間に、長縄で8の字跳びの記録を伸ばしながら、体力作りをしています。



6年「薬物乱用防止教室」 12/16

東警察署の警察官を講師に、薬物乱用の恐ろしさや断り方を学びました。



「清東っ子の約束」



新年になり、気持ちも新たになったところで、改めて各学級で「清東っ子の約束」を確認しました。

「清東っ子の約束」は、清原東小での学校生活の約束をまとめたものです。保護者の皆様にも、お子様を通して配付させていただきますので、ご確認ください。

学習に集中して取り組み、安心・安全に学校生活を送れますよう、ご理解・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

校長室の窓

下校時、イーストに向かう1・2年生が、校庭から「校長先生、さようなら。」とあいさつをしてくれます。窓を閉めていても、校長室まで聞こえます。子供たちの笑顔と元気な声に、力をもらっています。